

Jubiläum 2012 – 100 Jahre Mater Dolorosa

Chronik in Stichpunkten

2012

Gemeinde

- Pfarrer: Michael Schlede wird vom Papst zum Ehrenprälaten Seiner Heiligkeit ernannt
- Gemeindereferentin: Mechthild Haller
- Besuch von Bischof Emiliano aus unserem Partnerbistum Chachapoyas
- 100-jährige Weihefeier der Kirche Mater Dolorosa am 22. September
- Pfarrsekretärin Ursula Augustin beendet ihren Dienst, ihre Nachfolgerin wird Mathia Specht-Habbel
- Rendantin Dorothee Hölscher beendet ihren Dienst, ihre Nachfolgerin wird Kerstin Sommer
- Jugend-Theater: *Das Haus in Montevideo*
- Beginn von Bauarbeiten auf dem Gelände des früheren Sankt Monikastifts

Erzbistum

- Erzbischof Rainer Maria Woelki wird zum Kardinal kreiert
- Weihbischof: Dr. Matthias Heinrich

Weltkirche

- Papst: Benedikt XVI.
- 50. Jahrestag der Eröffnung des Zweiten Vatikanischen Konzils

Was sonst noch passierte

- Andauernder Bürgerkrieg in Syrien fordert zehntausende Todesopfer
- Bundespräsident Christian Wulff tritt zurück, zum Nachfolger wird Joachim Gauck gewählt
- Eröffnung des Großflughafens Berlin Brandenburg (BER) wird kurzfristig erneut verschoben



22. September 2012

Tag des 100-jährigen
Kirchweih-Jubiläums